

15.—Du Bureau des Commissaires, re circulation des animaux dans les rues.

16.—Du Bureau des Commissaires, re communication de l'Union des Municipalités Canadiennes.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de donner instructions au Département en Loi de procéder à l'homologation de la ligne de la rue Sherbrooke, du côté Nord.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

(M. l'éch. Martin, dissident quant à l'item No 9.)

18.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$10,000 à l'effet de paver l'avenue Papineau.

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(MM. les échevins L. A. Lapointe et Martin, dissidents.)

19.—Du Bureau des Commissaires, réitérant un rapport précédent, re voie de service à la Station de Pompes du Bas-Niveau.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MONAHAN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$3,650 pour reniveler la rue Sherbrooke.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de 1,544.09, à l'effet de construire des trottoirs dans le quartier Bordeaux.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Mayrand.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de la "Park Realty Co." pour le règlement de ses comptes de taxe.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, soumettant le résultat de son entrevue avec les représentants de la Compagnie des Tramways, re établissement de nouvelles lignes.

Sur proposition de M. l'éch. BASTIEN, appuyée par M. l'éch. EMARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires avec prière de bien vouloir continuer les négociations avec la Cie des Tramways de Montréal, afin de préparer, si possible, les bases d'un arrangement avec ladite compagnie, qui rencontrera tous les besoins qui existent actuellement ainsi que les besoins futurs qui surgiront au fur et à mesure que la Cité progressera et s'agrandira, et de faire rapport au Conseil du résultat de ses démarches le plus tôt possible.

24.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question posée par un membre du Conseil, re loi concernant les pavages.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé aux archives.

25.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question d'un membre du Conseil, re bain public pour les quartiers Emard et Saint-Paul.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'éch. Judge.

(M. l'éch. Judge, dissident.)

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de ne mettre à la "Guarantee Co. of North America" de construire des voûtes.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—From Board of Commissioners, re driving of cattle through the streets.

16.—From Board of Commissioners, re communication of Union of Canadian Municipalities.

17.—From Board of Commissioners, to instruct the Law Department to proceed with the homologation of the line of Sherbrooke street, North side.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Martin dissenting as to item No. 9).

18.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$10,000, to pave Papineau avenue.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Aldermen L. A. Lapointe and Martin dissenting).

19.—From Board of Commissioners, reaffirming previous report re siding at Low Level Pumping Station.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$3,650 to regrade Sherbrooke street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARTIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,544.09 for the construction of sidewalks on Bordeaux street.

Consideration deferred at the request of Ald. Mayrand.

22.—From Board of Commissioners, to accept the offer of the Park Realty Co. to settle their tax accounts.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, submitting result of conference with Montreal Tramways Co. re establishment of new lines.

On motion of Ald. BASTIEN, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they pursue the negotiations entered into with the Montreal Tramways Co., in order to lay down, if possible, the basis of an agreement with said Company as will meet all present requirements as well as the future requirements which will arise as the City progresses and expands, and report to Council on the result of said negotiations within the shortest possible delay.

24.—From Board of Commissioners, replying to a question of the Council re law concerning pavements.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be filed of record.

25.—From Board of Commissioners, replying to a question re public bath in Emard and St. Paul Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted, and that a copy thereof be transmitted to Ald. Judge. (Ald. Judge dissenting).

26.—From Board of Commissioners, to allow the Guarantee Co. of North America to construct vaults.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.